

IRUN / La Biblioteca Municipal trasladará parte del servicio de préstamo a la plaza Aguirretxe

IRUN. DV. La Junta de Gobierno local ha aprobado adjudicar a Construcciones Lefesa S.L. las obras de acondicionamiento del local situado en la entreplanta del número 1 de la plaza Juan Ramón Aguirretxe, con acceso desde la calle Aldapeta, para el servicio de préstamo de libros de la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia. El importe de estas obras asciende a 180.017 euros y el plazo de ejecución de las mismas es de tres meses. Las obras consistirán en la adecuación de este local, con el acondicionamiento del sistema de electricidad, calefacción y aseos, así como el revestimiento de techos y paredes, para su utilización como sala de préstamos de libros para adultos. La entreplanta situada en la plaza de Juan Ramón Aguirretxe tiene una superficie de 236,30 metros cuadrados y una capacidad máxima para acoger a veinticinco personas.

Un lugar cercano

Esta nueva adjudicación viene a dar respuesta a la necesidad de ampliación de la biblioteca municipal. Hasta la fecha, la antigua villa de Ikust-Alaia se había encargado de ofrecer todos los servicios bibliotecarios y del archivo municipal. Sin embargo, el espacio se estaba quedando pequeño y con el objeto de dar respuesta a esta urgente necesidad, el Gobierno municipal propuso, a finales del pasado año 2006, trasladar parte del servicio de préstamo a un lugar cercano a la biblioteca.

Según señaló el delegado de Obras Públicas, Félix Asensio, a través de esta operación se pretende ampliar, de algún modo, la biblioteca municipal. Queremos dotarla de más espacio. Para ello, esta vez se ha optado por trasladar uno de sus servicios. No todos los fondos ni todo el servicio de préstamo emigrará a su nueva ubicación, hablamos de libros y películas para adultos. Lo que se va a hacer es separar en dos partes el fondo de préstamos y trasladar una de ellas a Juan Ramón Aguirretxe.

Ésta no es la solución definitiva para Ikust-Alaia ya que, desde hace unos años, existe un proyecto aprobado para la remodelación y ampliación de la biblioteca municipal. Y es que, la actividad en Ikust-Alaia está creciendo año tras año y según datos facilitados en el último balance realizado por la biblioteca, en 2005 se recibieron un total de 126.418 visitas (6.615 más que en el año anterior), lo que se traduce en una media de 463 visitantes diarios. De este total, 60.613 requirieron alguna atención del personal de la biblioteca y 13.210 usaron el servicio de préstamo. En cuanto al servicio de internet, la web de Ikust-Alaia fue la más consultada de las del Ayuntamiento con 11.770 visitas.

Más de 35.000 préstamos

El crecimiento de la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia no sólo se ha dejado notar en el número de visitantes, sino también en la cantidad de préstamos que se ha venido realizando en los últimos años.

Según el balance realizado en el pasado ejercicio 2006, la biblioteca municipal realizó un total de 36.560 préstamos. De ellos, 33.199 fueron préstamos de libros. Los volúmenes solicitados en mayor número de ocasiones fueron *La sombra del viento*, de Ruiz Zafón, y las novelas de la escritora alavesa Toti Martínez de Lezea.

Desde la biblioteca municipal también se impulsan numerosas actividades culturales que se llevan a cabo durante todo el año, como las sesiones de cuenta cuentos infantiles y para adultos, así como diversos talleres literarios, conferencias, tertulias poéticas, seminarios y exposiciones.